



**POSITIVO DISCURSO.** Para los abogados Armando Portillo Urrutia y Gladis Chávez de Meléndez, el discurso del Presidente Alfredo Cristiani es positivo y alentador.

## Positivo y Alentador Discurso de Cristiani

Como positivo, realista y alentador en los momentos de crisis que atraviesa el país, ha sido calificado por abogados el discurso del Presidente Alfredo Cristiani, pronunciado después de tomar posesión el 1 de junio.

La abogada independiente Dra. Ana Gladis Chávez de Meléndez dijo que pese a sentirse "molesta porque el Presidente Cristiani ha marginado a la mujer profesional por incluir sólo una en su gabinete", los puntos anuncia-

dos en el discurso presidencial son positivos y alentadores.

Según la abogada, para ella los aspectos más importantes de los compromisos públicos que adquirió el nuevo gobierno el 1 de junio son los esfuerzos por buscar la paz a estos nueve años de guerra; por liberar la economía que se encuentra casi en bancarrota y por el respeto al orden jurídico del país, trastocado y violentado en otros

—Favor pase a la página 28.

## La Ciudad Hoy

### A Medianoche Envía ANDA Agua a Colonias Z. Norte

Sólo de madrugada suministra la ANDA agua potable a las colonias de la zona norte de San Salvador, denunciaron residentes de la colonia Atlacatl, uno de los sectores afectados.

Según los quejosos, la Administración de Acueductos y Alcantarillados (ANDA) activa el servicio después de la medianoche y lo sus-

pende a las cinco de la mañana del siguiente día, haciendo que los usuarios se priven del sueño por varias horas para abastecerse.

Señalaron los quejosos que por lo menos 20 mil familias que residen en las colonias La Rábida, El Hogar, Panamericana, Atlacatl,

—Favor pase a la página 3.

## Sugieren Cuerpo Especial Para Controlar Escolares

Es necesaria la creación de un cuerpo especializado para frenar la vagancia de los estudiantes en horas de clases, dicen padres de familia de San Salvador.

Dicho cuerpo se encargaría de reportar a los alumnos que entran a salas de cine, juegos electrónicos y billares, plazas y parques y otros sitios públicos, señalan.

Gran cantidad de escolares fuman en las calles, entran a ver películas pornográficas, realizan actos inmorales en sitios públicos, además de que consumen marihuana en las salas de juegos electrónicos.

Muchos centros de perdición, como los "chingolingos", que están prohibidos por la ley, funcionan en cualquier lugar de la capital, especialmente cerca de colegios y escuelas, con el fin de atraer a los estudiantes, señalan los alarmados padres de familia.

Los empleados de las salas cine-

matográficas permiten la entrada de escolares a ver películas calificadas para mayores de 21 años, tomando en cuenta que a éstos no les aplican ninguna sanción. Así también cotidianamente se ven estudiantes en bares y juegos de billar.

Los directores de institutos nacionales y colegios particulares del área metropolitana de San Salvador realizarán un seminario el 5 de junio en el INFRAMEN, con el objeto de analizar toda la problemática que se ha suscitado entre los estudiantes del nivel de bachillerato y el peligro que corren de ser utilizados por los terroristas.

Los padres de familia sugieren que en el seminario se incluya a los directores de los Cuerpos de Seguridad, Consejo Salvadoreño de Menores y otras autoridades para conocer más a fondo el problema.

# FMLN Plantea Presión de Desgaste a Gobierno ARENA

Con el advenimiento del nuevo gobierno del Presidente Alfredo Cristiani, termina el ciclo destructivo gubernamental democristiano, que comenzó en 1980, pero tiene como herencia negativa la acumulación de desgaste nacional que Duarte promovió desde el poder, afirma un analista político.

El presidente del Instituto de Relaciones Internacionales (IRI), Edgar Chacón, afirma que el FMLN hizo un replanteamiento estratégico a finales de marzo, en el que considera dos líneas fundamentales de trabajo político.

La primera ha sido denominada "línea de desgaste" del gobierno de ARENA y, la segunda, conformar "una política de alianzas, estructurando un frente unido de oposición bajo la bandera de la paz, manipulando las plataformas rel-

vindicativas de cada sector".

Al respecto, el analista geopolítico dice que la subversión comunista entiende, por un lado, que el desgaste de ARENA es una línea ellos pueden trabajar mediante el seguimiento del "diálogo táctico", dado que de su propia cuenta no tienen nada que ofrecer.

Por tanto, dice el presidente del IRI, a los comunistas no les queda otra opción que recurrir a su campaña de desgaste y de desprestigio de la fuerza que enfrentan.

Explica que el punto que se plantean los abandonados del totalitarismo es cómo puede ocurrir el derrumbe del gobierno de ARENA, para darle combustible político a la subversión, a fin de convertir las plataformas reivindicativas de cada sector en el elemento insurreccional que ellos necesitan para desbloquear a las masas.

Recuerda que la comunista chilena Marta Harnecker tipificó el cuadro político salvadoreño como "situación revolucionaria con inhibición o bloqueo del movimiento de masas". Otro comu-

—Favor pase a la página 11.

## Decomisan Enlatados que Entraron de Contrabando

Un lote de productos alimenticios enlatados que habían ingresado al país de contrabando fue confiscado por la Policía de Aduanas en varios puestos de venta al público en calles de la capital.

El decomiso tuvo como escenarios principales la 5a. Avenida Sur, calle Rubén Darío y contornos del Mercado Central, en la zona

comercial del centro de San Salvador.

La sección de Investigaciones de la Policía de Aduanas tenía denuncias de muchos comerciantes, que operan legalmente, sobre la venta al público de muchos de esos productos, algunos sin garantía para su consumo y todos introducidos sin pa-

—Favor pase a la página 11.

## Día Mundial del Medio Ambiente Mañana Lunes

Con una serie de conferencias de diversos sectores, se celebrará mañana lunes en San Salvador el "Día Mundial del Medio Ambiente", informan voceros de la Unidad Ecológica Salvadoreña (UNES).

El presidente de la UNES, Alberto Hellebuyck, y el directivo Dr. Ricardo Ibarra Manzanares dicen que la celebración se lleva-

rará a cabo en el salón Las Arboledas, del Hotel Camino Real.

Según el programa, las palabras inaugurales estarán a cargo del señor Hellebuyck, luego un discurso alusivo por el representante de la FAO, don Enrique González, y la inauguración por un representante del gobierno.

Enseguida se expon-

—Favor pase a la página 28.

## Aumentan Autos Detenidos por la Policía

Cerca de 210 vehículos se encuentran detenidos en los estacionamientos del Departamento de Tránsito porque sus dueños no tenían los documentos en regla o por irrespeto a señales viales.

El Director de la Policía Nacional, coronel Carlos Guzmán Aguilar, dijo a los periodistas que con ese control se ha logrado evitar que los vehículos se utilicen en actos delictivos, se ha controlado los automóviles robados y se ha puesto paro a los abusos de los automovilistas.

Entre los detenidos también se encuentran otros vehículos, como motocicletas y bicicletas.



**DECOMISO.** La Policía de Aduanas decomisó alimentos enlatados que vinieron para los refugiados y que eran vendidos en los contornos del Mercado Central, al mismo tiempo que previno al público para que se abstenga de comprarlos.



**MEDIO AMBIENTE.** El lunes 5 se celebrará el Día Mundial del Medio Ambiente, informan el Dr. Ricardo Ibarra Manzanares y el Sr. Alberto Hellebuyck, directivos de la Unidad Ecológica Salvadoreña (UNES).